

Rektor UNHAS Apresiasi Capaian LSP Universitas Hasanuddin

Subhan Riyadi - MAKASSAR.INFORMAN.ID

Mar 8, 2024 - 01:03



MAKASSAR - Lembaga Sertifikasi Profesi Universitas Hasanuddin (LSP Unhas) melakukan silaturahmi dan audensi kepada Rektor Unhas, Prof. Dr. Ir. Jamaluddin Jompa, M.Sc, pada Rabu, 6 Maret 2024, di Gedung Rektorat lantai 8 Unhas.

Pertemuan ini dihadiri oleh Kepala Pusat LSP Unhas, Ir. Mukti Ali., ST., MT., Ph.D., IPU, bersama dengan manajer komite skema (Dr. Ir. Sri Purwanti, S.Pt.,

M.Si., IPM., ASEAN, Eng) dan manajer mutu (Ira Taskirawati, S.Hut., M.Si., Ph.D).

Jajaran LSP Unhas juga didampingi oleh Wakil Rektor Bidang Akademik dan Kemahasiswaan, Prof. drg. Muhammad Ruslin, M.Kes., Ph.D., Sp.BM (K), yang juga menjabat sebagai Ketua Dewan Pengarah LSP Unhas.

Pada awal pertemuan, Rektor Unhas menyampaikan apresiasi kepada LSP Unhas karena dalam kurun waktu kurang dari dua tahun sejak mendapatkan lisensi, lembaga tersebut telah berhasil mencapai kinerja yang sangat baik.

Selanjutnya, Prof Jamaluddin Jompa berbagi pengalamannya sebagai seorang asesor kompetensi yang pernah melakukan uji kompetensi hingga ke Papua, dengan skema penyelam, ia meraih kompetensi teknisnya di negeri Kangguru, Australia.

Dalam kesempatan yang sama, Rektor Unhas menyatakan dukungan penuh terhadap kegiatan LSP Unhas, terutama dalam meningkatkan kompetensi mahasiswa Universitas Hasanuddin.

Dukungan tersebut bertujuan untuk membantu mahasiswa memperoleh sertifikat kompetensi yang dapat meningkatkan peluang kerja setelah lulus dari Unhas.

Selain itu, Rektor Unhas memberikan arahan agar LSP Unhas terus melakukan inovasi dan perubahan, khususnya dalam bidang digitalisasi.

Semua proses, mulai dari pendaftaran hingga uji kompetensi, dapat dilaksanakan tanpa menggunakan kertas (paperless) guna mempermudah proses dan memberikan kontribusi positif terhadap lingkungan dengan mengurangi penggunaan kertas.

Rektor Unhas yang akrab dipanggil Prof JJ ini berharap digitalisasi di LSP Unhas segera dilaksanakan.

Ia juga menekankan pentingnya terus melakukan sosialisasi mengenai LSP Unhas kepada mahasiswa, baik mahasiswa baru maupun mahasiswa yang sudah mau selesai, sehingga mereka dapat menyadari bahwa LSP Unhas merupakan wadah untuk pelaksanaan ujian kompetensi sesuai dengan minat mereka.

Wakil Rektor Bidang Akademik dan Kemahasiswaan, Prof. Drg. Muhammad Ruslin, selaku Ketua Dewan Pengarah LSP Unhas, menyampaikan bahwa sejak berdirinya LSP Unhas, pimpinan universitas telah memberikan dukungan penuh untuk seluruh aktivitas dan kegiatan yang dilakukan oleh lembaga tersebut.

Oleh karena itu, pihaknya berharap hal ini dapat menjadi pemicu bagi seluruh jajaran LSP Unhas untuk terus meningkatkan kualitas dan layanan uji kompetensi kepada mahasiswa Unhas.

Selain itu, diharapkan LSP Unhas dapat menjalin kerjasama dengan para pemangku kepentingan terkait pengembangan kompetensi dan menjadi LSP percontohan di Kawasan Timur Indonesia.

Pada akhir pertemuan, Kepala Pusat Sertifikasi/ Lembaga Sertifikasi Profesi (LSP Unhas), Ir. Mukti Ali, S.T., M.T., Ph.D., IPU, melaporkan pencapaian LSP Unhas selama satu tahun terakhir, seperti pelaksanaan uji kompetensi pada program PSKK dan penyediaan bantuan dana untuk mahasiswa vokasi dalam program Diksi.

Selain itu, terdapat penambahan jumlah skema kompetensi dalam ruang lingkup LSP Unhas. Demikian juga dengan jumlah asesor kompetensi yang terus bertambah seiring dengan bertambahnya skema kompetensi yang bisa diujikan kepada mahasiswa Universitas Hasanuddin.

Ketua LSP Unhas juga menyampaikan harapannya terkait pengembangan LSP Unhas di masa depan, dengan harapan pihak pimpinan Universitas Hasanuddin terus memberikan dukungan dan arahan terkait pengembangan LSP Unhas.